

Le Seigneur m'a délivré car il m'aime.

Son compagnon, François **Durussel**, à Denezy;
Son fils, Stéphane **Blanc** et ses enfants Sébastien et Lou-Ann, à Bussigny;
Sa fille de cœur, Coralie et son fiancé Saeed, à Doha;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Madame Michèle RAPPAZ

qui s'en est allée en paix le 5 janvier 2016, dans sa 70e année, après un long et courageux combat contre la maladie.

Les obsèques seront célébrées en la Chapelle B du Centre Funéraire de Montoie, à Lausanne, le vendredi 8 janvier, à 13 h 30.

Honneurs à 14 heures.

La crémation suivra sans cérémonie.

Michèle repose au centre Funéraire de Montoie, 1007 Lausanne.

Adresses de la famille:

Stéphane Blanc, ch. de Vuichardaz 6, 1030 **Bussigny**.

François Durussel, Impasse des Bioleyres 2, 1410 **Denezy**.

Un grand merci au personnel soignant des départements d'oncologie, de chirurgie et de médecine du CHUV, plus particulièrement à son oncologue la Dresse Hasna Bouchaab pour son empathie et sa grande disponibilité.

*Maintenant ces trois choses demeurent:
la foi, l'espérance et l'amour,
mais la plus grande des trois est l'amour.*

I Cor. 13:13